

Les Cubains suivent de près les exploits des équipes sud-américaines



Les amateurs de football à Cuba, qui suivent en direct le déroulement de la Coupe du Monde au Brésil, se réjouissent des exploits des équipes latino-américaines, qui ont créé la surprise.

Tout d'abord le Chili qui a joué un match formidable contre l'Espagne, qui contre tout pronostic a été la première équipe à être éliminée de la Coupe. Hier les Uruguayens se sont imposés 2 buts à 1 au onze de l'Angleterre, lui aussi considéré comme un des plus forts.

La presse anglaise a été très critique des joueurs britanniques qui sont sur le point d'être éliminés de la Coupe du monde.

"Suárez détruit notre monde", a titré le journal "The Sun" au sujet de Luis Suarez, bien connu des Anglais car il est l'avant de l'équipe du Liverpool. The Independent" a signalé que "Suárez et une défense horrible en ont fini avec l'Angleterre.

Le "Daily Mirror" a qualifié d'amateur et de scandaleuse la façon de jouer des footballeurs britanniques.

Pour sa part, une grande étoile du football de tous les temps, Diego Armando Maradona a qualifié l'Uruguayen Luis Suarez du meilleur avant dans son programme sur la Coupe du Monde, une émission quotidienne de Telesur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/26381-les-cubains-suivent-de-pres-les-exploits-des-equipes-sud-americaines>



Radio Habana Cuba